

劇団「どんぱす」初公演まで

（オニバスの方言）代表

阿部源一の旗揚げ公演「夕鶴」が十月十九日、中央公民館で盛大に行われました。演劇の好きな仲間七人で昨年の十二月にスタートした「どんぱす」は、今年の八月から半立ちちいこ（台本を持ってのけいこ）十ヶ月ようやく台本なしの立ちいこと、ハーデスケジュールでした。百人の観客を動かし大成功を収めました。

彼らは、舞台作りから音響、照明などすべて自分達の手でやります。今は座員も十六人、男八人、女八人に増え、第二回公演を目指してがん張っています。

練習風景、公演当日の模様をカメラで追つてみました。



▲ 「夕鶴」の名場面に熱が入る「手ひょう」と「つう

昭和55年11月20日



▶ 初公演を数日後に控えて、練習にも熱が入る



▶ 公演を終えてタバコの味もかくべつ



▶ 無事初公演終了。先生を囲んでさっそく反省会



(31)

弥生時代

昭和55年11月20日

明治十七年、東京の本郷弥生町に龜文土器とちがつたつぼが発掘され地名をとり弥生土器と名づけました。

約千三百年前、南朝鮮の人達が北九州に移住・植を作り鐵や青銅器を使用しました。食生活がよくなったので質も細文時代の短頭が長頭となり身長も伸びました。明治時代も馬や牛やわたりをかい、桃や瓜もつくりました。食生活はよくなったので質も細文時代の短頭が長頭となり身長も伸びました。明治時代も

豊榮市と新潟市が、橋を隔てて隣り合せます。

今日は、新発田川の最下流

（豊榮市）に架かる「高鼻

橋」を紹介します。

本間久三郎さん（下大谷内六六歳）に語つてもらいまし

た。

どうして高鼻橋と

「この辺りは、地名を下大

谷で分かりません」

「現在の橋は、昭和三十一

年の三月に完成しました。新

潟田川と通称橋ノ入川が、高

鼻橋の上流で合流していたの

を、昭和二十七年だったと思

いますが、改修して、今のように

うな流れになつたんです。以

前は、どこでもそうでしたが、

本橋で、丸太の上に杉皮を敷

いて、その上に砂と砂利が

自然物だけをたより食生活に

おびえていた龜文人はそれに

採集生活から生産

生活に入りました。朝鮮や中

國漢時代の大陸文化の影

響を強く受けたのが弥生時代

です。

馬や牛やわたりをかい、

桃や瓜もつくりました。食生

活がよくなったので質も細

文時代の短頭が長頭となり身

長も伸びました。明治時代も

桃や瓜もつくりました。食生

活がよくなったので質も細

文時代の短頭が長頭となり身

長も